## Un nouveau souffle solidaire : le camion itinérant des Restos du Cœur inauguré

2 min

près sa mise en service mi-novembre, l'inauguration officielle du nouveau dispositif itinérant des Restos du Cœur a eu lieu ce mercredi à Varilhes. En effet, Pascale Mena, la responsable départementale, avait souhaité dire publiquement un grand merci à tous ceux qui ont contribué à la réalisation de ce projet dont la nécessité peut simplement se justifier par quelques chiffres : 4 000 repas distribués depuis mi-novembre dans 4 sites pour 57 familles bénéficiaires. Au milieu des nombreux bénévoles venus des divers centres du département, les contributeurs à la réussite de cette belle initiative auto-financée étaient présents. On pourra citer les principaux mécènes qui ont contribué financièrement comme le Crédit agricole sud méditerranée, la Macif, le rotary club sans oublier l'Etat représenté par la sous-préfète de Pamiers, le conseil régional, ou la députée Martine Froger. Était aussi présent un invité surprise en la personne de Romain Colucci, fils de Coluche, le créateur de cette belle entreprise de solidarité. Une remarquable solidarité qu'il a eu plaisir à souligner après avoir, pendant trois jours, sillonné notre département en faisant étape dans les douze

centres mis en place par les restos du cœur. Comme il le dira dans sa prise de parole, la solidarité a du sens chez les Ariégeois à travers l'hommage rendu aux 285 bénévoles qui font fonctionner ces lieux devenus malheureusement indispensables pour une population en difficulté. Rappelons qu'en Ariège en 2024, 600 000 repas ont été distribués pour 3 800 bénéficiaires, ce qui comme

aimera à le noter notre invité du jour est loin d'être le cas dans d'autres départements de notre pays. Bonne route désormais à ce véhicule itinérant qui sera assurément un symbole de plus de la reconnaissance de tous à tous ces bénévoles qui ont décidé de se mettre au service des plus démunis de notre société.

## Y.L.

